

Marcos Automoción, nuevo patrocinador del CD Eldense

17/08/2023



Club y empresa han llegado a un acuerdo | Imagen cedida.

El CD Eldense SAD y Marcos Automoción han alcanzado un acuerdo por el cual la empresa automovilística se convierte en nuevo patrocinador del club para la temporada 2023/24. Como parte del acuerdo, Marcos Automoción proporciona al club una flota de vehículos para el uso diario de la entidad.

Marcos Automoción es la empresa líder en el sector

de la automoción en la provincia de Alicante con más de 50 años de experiencia. A día de hoy posee una consolidada trayectoria en la zona del Medio Vinalopó con cinco instalaciones en la zona y más de 100 repartidas por el territorio nacional. Este convenio estratégico refleja el compromiso mutuo de ambas partes con la innovación, el rendimiento excepcional y el crecimiento constante.